
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der Vollzugsnachweis für die periodische Planung nach dem 

Waldgesetz für die Jahre 2009 – 2019 zugegangen?  

2. Ist der Vollzugsnachweis dem Forsteinrichter überreicht worden? 

3. Ist der Vollzugsnachweis dem Waldbeirat bekanntgegeben worden? 

4. Wann wird die Stadtverwaltung die Informationsvorlage entsprechend des 

Stadtratsbeschlusses zum Waldbeirat dem Stadtrat vorlegen? 

5. Wie ist der Stand der periodischen Planung nach dem Waldgesetz ab dem Jahr 2020? 

6. Gibt es eine Jahresplanung nach Waldgesetz für das Jahr 2020? Wenn nein, auf welcher 

Basis werden die Arbeiten im Stadtforst in diesem Jahr erledigt? Auf welcher Basis werden 

die eingestellten Haushaltsmittel für das Jahr 2020 ausgegeben? 

7. Ist diese Jahresplanung entsprechend Stadtratsbeschluss dem Waldbeirat bekannt? 

8. Warum gibt es bislang keine Informationsvorlage zur Jahresplanung 2020 für den Stadtrat? 

 
 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat  
 


